

# PUBLIK

## "Bripka Andi Syarifuddin Sambangi Warga Neglasari: Sosialisasi Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' dan Pesan Kamtibmas"

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 20, 2023 - 10:19



BRIKKA ANDI S DS NEGLASARI KEC NYALINDUNG

*"Bripka Andi Syarifuddin Sambangi Warga Neglasari: Sosialisasi Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' dan Pesan Kamtibmas"*

**Sukabumi, 20 November 2023** - Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, aktif melaksanakan kegiatan Sambang/DDS (Door to Door System) pada Senin, 20 November 2023, mulai pukul 10.01 WIB di Kp. Pasir Munding RT 003/002, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bripka Andi Syarifuddin memberikan informasi tentang Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Bripka Andi dengan hangat menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Neglasari, menciptakan suasana yang akrab dan terbuka.

Selain program Kapolres, Bripka Andi Syarifuddin juga menyampaikan Pesan Kamtibmas kepada warga. Antara lain, warga diminta untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Pentingnya mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila juga ditekankan dalam pesan tersebut.

Bripka Andi mengingatkan warga agar melaporkan segala permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparaturnya Desa Neglasari. Selanjutnya, ia mengimbau agar masyarakat tidak tergiur untuk bekerja di luar negeri demi menghindari perdagangan manusia.

Pesan-pesan lainnya termasuk larangan membakar sampah dan lahan/hutan, menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor, serta mengunci dan mengecek sebelum berpergian atau meninggalkan rumah.

Terakhir, dalam upaya meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam kepolisian, Bripka Andi Syarifuddin memberikan sosialisasi tentang penggunaan Aplikasi SuperApp Polri dan mendorong warga untuk mengunduh aplikasi tersebut sebagai bentuk partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.